

"富中PRIDE"~自信と誇り~

- 自ら学ぶ生徒
- 正しく行動する生徒
- 健康でたくましい生徒

平成30年9月7日(金)発行 【発行責任者】郡山市立富田中学校長 熊 坂



第子も3年生を中心に力走し第11位 郡山市中学校駅伝競走大会 8/30(木)

8月30日(木)には開成山公園周回コースにて、第61回福島県中学校駅伝競走大会郡山支部予選大会が開かれました。気温が高くコンディションとしては厳しいものがありましたが、本校の特設駅伝部の生徒達は本当に頑張ってくれました。10時にスタートした女子の部では、5人の選手が襷を見事に繋ぎ、見事"初優勝"に輝き、富中に新たな歴史を刻んでくれました。エースの橋本さんが不調ながらも2位

で2区の小林さんに繋ぎ、その小林さんが1位を奪うと、3区の佐竹さん、4区の伊藤さんも1位をキープし、最終5区では伊東さんが区間新記録のすばらしいタイムで2位との差を大きく広げ、1位でゴールテープをきりました。

11時20時にスタートした男子の部では、バスケットや水泳、サッカーで活躍した上野君、岡本君、吉田君、佐久間君など、3年生を中心に一人一人が粘り強い走りで襷を繋ぎ、最後まで入賞争いを繰り広げ、最終的には第11位という成績を収めました。

夏休み前に発足した特設駅伝部、 自分の部活動等との両立を図りな がら走り続けてきた生徒たち。夏 休みには人数が絞られ、さらに厳 しい練習を積み重ねてきました。 女子5名、男子6名の選手はもち







ろん補欠やサポートに回った生徒たちも自分も走っている気持ちで心をひとつにして大会に臨みました。 駅伝競技は何と言っても1本の襷を選手が繋いでいくところに大きな意味があります。男女ともに1本 の襷に思いを込めて熱い走りを見せてくれました。走る選手への声援も素晴らしかったです。大会に参 加した生徒たちすべてが「富中の誇り」です。本当によく頑張ってくれました。

女子特設駅伝部は昨年度第2位となり県大会に初出場しました。今年度は郡山市のトップとなっての2年連続県大会出場となります。県大会は10月2日・3日(競技は3日)に福島市の県営あづま総合運動公園にて開催されます。是非とも女子は男子の分まで頑張るとともに、上位入賞、東北大会出場という、さらなる高みを目指してほしいと思います。

また、当日応援に駆けつけてくだり温かい声援をいただきました保護者やご家庭の皆様にも心より感謝申し上げます。

《 選手及びサポートメンバー 》 〇数字は学年

【女子】1区 橋本暖亜③、2区 小林凜香②、3区 佐竹ゆうな③

4区 伊藤 杏②、5区 伊東舞莉彩② 補欠:林 那夕②、阿部心海②、荒池 蒼①

【男子】1区 上野龍信③、2区 吉田浩太朗③、3区 佐久間洋輔③

4区 遠藤愛斗②、5区 增子風希①、6区 岡本大雅③ 補欠:神野藤亮太③、松本賢吾③、佐久間陽太②

サポート: 宍戸敦哉②、星 海憧②、堀越悠輔②、橋本健市① 星キララ③、藤田奈々花②、鈴木葉菜②、管野琳梨①



表現力豊かなすばらしいスピーチでした!!

第67回郡山市中学校英語弁論大会 8/31(金)

8月31日(金)には中 央公民館において、第67 回郡山市中学校英語弁論 大会が開催されました。 暗唱の部には、3年髙橋 奈々さんが「I'll alwavs love you」、創作の部に は、3年橋本まり子さんが 「Wanna be」で出場しまし た。2人とも入賞に匹敵 するくらいの表現力豊か な堂々としたパフォーマ ンスでした。夏休み期間 中の練習、お疲れ様でし た。この経験を自分の今 後に生かしてください。



の上位4校が県大会守山が連覇した。男子(6区間18年) (3世110分50

区

だが、2区・小林が1 (3年)が不調で2位。 女子800 がに出場し 苦しいスタートだっ

んで



げ 切

"新たな一歩"を力強く踏み出した合唱部!!

第72回福島県合唱コンクール 9/1(土)

9月1日(土)会津風雅堂で開催された第72回福 島県合唱コンクールにおいて本校合唱部が"銅賞 に輝きました。「涙」と「春」というの対照的な2つ の曲を見事に歌い上げてくれました。TBCこども 音楽コンクール、市合唱祭と大きな舞台を経験し、 この県合唱コンクールでの銅賞獲得はとても意味の ある成果です。今年度、新たな一歩を力強く踏み出 した合唱部のこれからの活躍に期待します。

秋元香音、國分 藍、千葉彩乃、矢吹聖香、鴫原優里 阿部愛恵、橋本まり子、山田恋奈、滝田沙羅、村上沙由 小林聖弥、遠藤永茉、八島 冴、古川雄翔、佐藤里南 眞島ななみ、大河原千尋、佐々木美香、鈴木理瑚、 熊耳李愛、島貫七星、髙橋らぶ、水野稀子、竹荒陽茉梨 本田 環、秡川あさ、矢吹優奈



マイムトライアルで15人が決まった。 を走る意思のある選手 たり 正直 監督(46)は た。 県大会に向け 正離の結果からピック

8月31日の『スポーツ・ニッ ポン』に掲載された新聞記事で す。初優勝を果たした女子駅伝 部の活躍が詳しく記事になりま した。

北大会出場(6位以

2 学期から本校に新しい英語の先生を迎えることができました。

NT (ネイティブ・ティーチャー:外国人英語教員)の Mitch Masden (ミッチ・マズデン) 先生です。アメリカ出身で来日して15年。少林寺 拳法、バスケットボール、水泳などスポーツ万能、キャンプをしたり、ビ ールづくりをしたり、アクティブな多くの趣味をもっている先生です。昨 日は中庭でギターを弾いていました。様々な趣味や特技をもつミッチ先生 です。これから英語の授業はもちろん学校行事などでお世話になります。



ミッチ先生からのメッセージです!

富田中のみなさん。

私はあなたたちに教えることを楽しみにしています。 毎日受け取る友好的な挨拶を楽しんでします。 富田中でみなさんの役に立つことを願っています。 私は、みなさんを応援するために富田中にいます。 これからもよろしくお願いします。

